
平成１６年度第２回岡山市総合政策審議会保健・福祉部会における主要な意見

１ 日 時 平成１６年５月２７日（木）１５：３０～１７：００

２ 場 所 勤労者福祉センター ４階 大会議室

３ 出席者 委員９名

４ 傍聴者 ３名

５ 会議の概要

・今後の子育て支援のあり方について、保育課からの資料説明と、保育行政

を中心にご質問やご意見をいただいた。

６ 主要な意見

、 。・私立保育園より公立保育園のほうが 保育士の勤務年数が長い傾向にある

保育士の経験年数と、保育の質の関係が気になる。保育の質を落とさないで

ほしい。

・単に財源の問題ではなく、やはり保育の質が一番の問題である。公立保育

、 、園の存在意義を明確にすると同時に 公立の一部を民営化することも含めて

今後討議すべき。

・公立保育園と私立保育園の役割分担を、財政問題も加味しながら協議して

いく必要がある。


